

タットン会 通信

- ◎ タットン会ホームページ **タットン会** と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。皆様からの掲示板コメントもお待ちしております。
日時・場所についての確認のみは → ボランティアセンター 046(825)0017へ
(9・10月の参加費7050円、寄付金は940円でした。)

【タットン会通信も、とうとう～50号に！】

ということは、お気づきの通り前回のタットン会が50回目となっていました。久しぶりのサブアリーナ(10月21日)では、今までとは違い、体育館が開放されたのが8時55分。受付準備も会場の準備も大幅に遅れそうでした。しかし、皆さんのご協力があり、とっても助かりました(準備もそうですが、片付けの早さもいつも&いつも感心させられます)。

また、グレーピングの工夫をしてみようと思いましたが、時間の余裕もなく次回にまわすことにいたしました。

本日からは、前号でお知らせした【東京ボランティア(遊ぼう会) 早稲田大学教授の本田恵子先生】のヒントから、仲間づくりにも工夫をしてみたいと思っています。具体的には～、

1. 技術的に同じような力を持ったチャレンジャー同士の**グループ**を作り(グレーピング)、その中で交代しながら少しでも多くの人と関わる。
 2. **チャレンジャー同士の関わり**(仲間づくり)を増やしていく。
 3. **バドミントンコートの有効活用**(コートを使えず、アチコチ場所を探しながら隅っこでプレイしているかわいそうなチャレンジャー・ボランティアもいます。
- ということで、今日から早速 A・B・C・D コートをグレーピングしていき、試験的に試していきたいと思います。
ご協力くださるようお願いします。



新しい体操のお姉さん登場！

場所を移動しながらするのは、疲れるなあ！？



感想・参加者カード・気がついたこと！！！

- ※1 Mちゃんのカードが見あたらなくなってしまいました～。卓球のネットを外してコロコロ転がす形で行ない、最高12回続けることが出来ました。とってもいい汗をかいていました。(少しの運動でも、とってもいい汗になっていくんですね！)(H・T様)
- ※2 今日はダブルスをしようと思いましたが、Tちゃんは気に入らなかつたみたいでラリーに変えました。34回続きました。服を引っ張ってくるのは、かまって貰いたいからなのか？気に入らないことがあるからなのか？ちょっと分かりませんでした。しかし、バドミントンに集中したら、そのクセは出ませんでした。(フムフム、やはり何かに集中することって大事ですねエ～)(A・Y様)
- ※3 今日は前半・後半とも卓球で、最後まで集中して良くできていました(エー珍しい～、若いお兄さんだったから…？)。～ラケットの前に球を返してあげると上手に返してくれました(なるほど～！)(K・H様)
- ※4 バドミントン～すごい集中力で、ほとんど休まず楽しんでいました。私が空振りをすると、嬉しそうに笑っていました。(ホッとするのでしょうか！？)(Y・M)
- ※5 ～最初の方は、いまいち調子が出ないようでしたが、だんだん当たるようになると「来い！」というように、元気に声も出していました。ラリーでは最高8回続き、試合も3セット頑張っていました。試合は緊張するようです～。(その緊張感がいいんですね！)(S・Y)
- ※6 いつも一生懸命なTさん、下に落ちたシャトルを拾ってサーブする事がだいぶできるようになってきました。4人で打ち合いするのも、後半は何とか出来ました。(下に落ちたシャトルを、自分で拾って

くれるまでに多くの時間を必要とするチャレンジャーもいます。Tさんは、どの位かかったのでしょうか？）（I・E様）

→ 青字の（ ）内は、タットンかずの感想でした。（チャレンジャー参加者17名）

進路と余暇を考える

～パート12～

子育てにおいて完璧主義ではないチーママとしては、チーの余暇の過ごし方、非常に頭の痛い問題であります。それでも、小学校低学年の頃は、せっせせっせと近くの公園まで放課後に通っていました。そこに集まる近所の子供達！当然小学生ともなれば親なんぞついておりません。さてここで問題です。公園での障がい児の母の身の処し方は…？回答…その頃のチーは公園の遊具で遊べるのはぶらんこくらい。繰り返しうらんこを押してやるのも飽きてくると、我が娘そっちのけで子供達相手に、だるまさんごっこ、宝探し、鬼ごっこ、缶けりなどなど…懐かし遊びのオンパレードで、チーママは学童保育の先生と化していました。

いったい私はここで何を毎日毎日やっているのか？自分のアイデンティティに疑問を投げかけながら悶々と過ごしておりました。なんだって今時の子どもは大人が教えてあげなきゃ群れ遊びができるのだ！そんなわけでへんな地域での溶け込み方をかつてはやっていた訳ですが、チーも来年は中学生。公園遊びは似合わない大人っぽい体つきになってきました。

放課後の余暇の過ごし方も、ピアノやバトミントンのサークル、ヘルパーさんとの外出など、多様になってきました。毎月のタットン会でも、バトミントンの上達ぶりをほめて頂いています。タットン会では皆さん、卓球やバトミントンを上手にやっていて、もっとこんな機会が増えてもいいのになあとも思います。

例えば、特殊学級に通う中学生や、養護学校の高校生が放課後部活をやっていると言う話はあまり聞きません。競うのが目的ではなく、純粋に楽しみとしてのスポーツなら何か探してみればありそうな気がするのですが…。

白鳥チーママ

第51回タットン会 本日 11月25日の流れ 於 県立保健福祉大学

- 8：40～ 準備
9：00 受付開始
9：30 本日の説明 ペアになって、カード読み・聞き取り 自己紹介・握手をしよう！
体操（ディズニー or ラジオ体操）、各種目へ（持続回数に挑戦など）
10：20 休憩 けん玉で遊ぼう！？
10：40～ 後半競技～（試合形式に挑戦）
11：10頃 パラシュート！
11：20頃 片づけ・モップ、集合隊形
(手話コーナー)・けがの確認
11：40頃 解散

本日の担当者

チーフ：石田恵美子 準備指示：大西 功
サポート：県立大学事務局メンバー
継続受付：浅羽 純子 新規受付：佐藤裕美
新規説明：鈴木 孝芳



《 今年度の予定 》

2007年

- 51回目 11／25土（県立保健福祉大学 決定本日）
52回目 12／16土（県立保健福祉大学 決定）
53回目 1／27土（県立保健福祉大学 決定）
54回目 2／17 or 24土（未定）
55回目 3／24土（メインアリーナ決定）
「タットン大会」を開催の予定